
教育週間～ご協力ありがとうございました
県教育委員会の「地域が育む『かごしまの教育』県民週間に

合わせて，本校でも，10月31日から３日間（２校時から４校

時）を自由に授業や学校の様子を参観できる学校開放日としま

した。今年もたくさんの参観者(約１５０人)がありました。

なお，土曜授業日の１１日には，２年生の生活科で「秋まつ

り」１２日（日）にはＰＴＡバザーを実施します。こちらにも

是非おいでください。

体力アップ！ １２月は持久走大会      
子供たちの体力が全国や県に比べて低い値であることや，運動する子としない子の体力の差が

大きいこと，また，外遊びの時間が短いことについては，以前からお知らせしているとおりです。

１学期に実施した本年度の体力テストの結果もあまりよくありません。

【実施種目】１年～３年 ：３種目 ４年～６年 ：８種目  ※県を上回った種目：○ 下回った種目：×

種目 握力 上体起こし 長座体前屈 反復横跳び ５０ｍ 立ち幅跳び ソフトボール シャトルラン

１年
男 × × ×

女 ○ × ○

２年
男 ○ × ×

女 ○ × ×

３年
男 × × ○

女 ○ ○ ○

４年
男 × ○ ○ ○ ○ × ○ ○

女 × × ○ × × × × ×

５年
男 × × ○ ○ × × × ×

女 × × ○ × × × ○ ×

６年
男 × ○ ○ ○ × × × ○

女 × ○ ○ × ○ × ○ ×

○ 学校では，朝の体力つくりや歩いて登校（５００ｍルール）など，少しでも運動する時間を

増やす取組をしています。また，体育の時間も，意図的に登り棒を課したりするなどして体力

向上に努めています。

○ １２月７日（木）には持久走大会があります。大会に向けてあと１か月，さらに体力の向上

に努めていきますので，ご家庭でも子供たちを励ましてほしいと思います。
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１０月１８日，市の陸上記録会が行われました。今年度

は陸上競技場が改修工事中のため，鹿児島工業高等専門学

校のグラウンドで行われました。

選手に選ばれた子供たちは，放課後等の限られた時間で

したが，当日まで，一生懸命練習に取り組み，自分の記録

に挑戦していました。

当日は，天気が心配されましたが，なんとか実施するこ

とができ，子供たちも練習の成果を十分に発揮することが

できました。目標に向かって努力する気持ちと態度を，運

動以外の面にも生かしていってほしいと思います。

＜おめでとう！ 市で６位以内に入賞した子供たち＞

・６年女子１００ｍ ２位 浦本來夢 ・６年男子走り高跳び ３位 東山空人 ｃｍ15"0 128
11"3 3m29cm・６年女子６０ｍ ４位 園畑一華 ・６年女子走り幅跳び ６位 原 凜奈ハードル

15"3 15"4・５年男子１００ｍ ５位 井上大地 ６位 前田栄翔

3m21cm・５年女子走り幅跳び ４位 仮屋園ひかり

1'01"0・６年女子４００ｍリレー ４位 乾・原(凜)・原(唯)・浦本

1'01"6・５年男子４００ｍリレー ３位 前田・前屋・井上・濱鍛

「かごしまの教育県民週間」では来ていただいた方々にアンケート

を書いていただきました。いただいたアンケートでは 「子供たちが，

楽しそうに授業していた 「 という過程に時間をか」 考える→理解する

けていて感心した」等，取組を評価していただく声を多くいただきま

した。一方 「授業の中で一人一人にしっかり意見を言わせてほしい」，

「学習能力向上に向け工夫していってほしい 「給食の時間の落ち着」

きに学級差がある」といった御意見や御要望もありました。このよう

な感想や御意見をしっかりと受け止め，今後に生かしていきたいと思

います。

１２月の行事予定

※ 変更もありますのでご了承ください。

７(木) 持久走大会(午前)

学級ＰＴＡ(午後)

８(金) 持久走大会予備日

９(土) 土曜授業日

(火)～ (木) Ｂ校時19 21
(金) 終業式22
(月) 口座振替日25

人権月間
１１月６日(月)か

ら１２月１日(金)ま

で，校内人権月間に

取り組みます。この

間，学級活動での人

権に関する学習や人

権作文交流会，アン

ケートの実施，ポス

ター掲示等，様々な

取組が行われます。

この機会に，ご家庭でも「人権」や「互いが

思いやること 「学校で学習したこと」などに」，

ついて語り合い，子供たちの意識を高めていた

だけたらと思います。

児童朝会で月間について人権委員会が発表

6年女子６０ｍハードルの様子

高齢者と交流活動「1年・昔遊び」


